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SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

RENCONTRE DU 20 OCTOBRE 2021 À COMPTER DE 20 H 15 
EN VISIOCONFÉRENCE SUR L’APPLICATION TEAMS 

 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
PROJET 

  SSÉÉAANNCCEE  EENNRREEGGIISSTTRRÉÉEE  
 
Présences : 
 

Mme Sophie Allard (8h23) 
Mme Marie-Andrée Arcoite 

Mme Annik Boulet     
Mme Caroline Cartright 

Mme Emmanuelle Dagenais 
Mme Ariane Duguay 

Mme Marjolaine Labelle Robert 
Mme Valérie Lallier 

Mme Véronique Lemire 
Mme Geneviève Nolet  

Mme Jessica Gauthier Picard 
Mme Anik Vallée  

 
 

Absence : 
 

Mme Marie-Eve Demers 
Mme Seyidat Adebukola Salami   (substitut) 

 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
 

Mme Emmanuelle Dagenais, directrice, ouvre l’assemblée à 20 h 15. 
 

2. Redécoupage des territoires des écoles de Châteauguay 
 

Mme Emmanuelle Dagenais présente le processus de consultation. 
 

La construction de la nouvelle école à Léry amène le Centre de services scolaire à revoir le 
territoire de certaines écoles de Châteauguay.  
 

La Direction générale a présenté une hypothèse de redécoupage des bassins géographiques des 
écoles primaires de Châteauguay et de la nouvelle école primaire de Léry. Même si cette 

hypothèse n'affecte pas la clientèle de l'école de la Rive, les parents du secteur de Châteauguay 
doivent être consultés.   
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Mme Dagenais propose d’envoyer un sondage sous forme de Google Forms aux parents de l’école 

de la Rive afin de connaître leur opinion sur le sujet. Le courriel sera envoyé aux parents cette 
semaine. Le sondage doit être complété au plus tard le 16 novembre prochain. 

 
Les membres approuvent. C’est parfait : simple et efficace. 

 
Il est proposé par Mme Ariane Duguay de faire parvenir le sondage, sous forme de Google Forms, 

aux parents de l’école de la Rive. 
 

Proposition secondée par Mme Annik Boulet. 
 

Proposition approuvée à l’unanimité. 
 

3. Prochaine rencontre 
 

Afin de respecter les échéanciers du Centre de services scolaire relativement à la période de 
consultation pour le redécoupage, Mme Dagenais propose de devancer la rencontre prévue le 

23 novembre au 16 novembre prochain. 
 

La prochaine rencontre aura lieu le 16 novembre 2021, à 19 h, en visioconférence. 
 

4. Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par Mme Anik Vallée de lever l’assemblée à 20 h 24. 
 

Proposition secondée par Mme Annik Boulet. 
 

Proposition adoptée à l’unanimité. 
 

 
 

 
 

Signature de la présidente Signature de la directrice 
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